

Verhaltens-Charta für Läufer/innen

- Ich verstehe, dass ich mit meinem Verhalten den SCB repräsentiere und versuche stets ein Vorbild zu sein.
- Ich unterstütze meine Gspänli und betreibe kein Mobbing gegen andere Läufer/innen, weder mit Worten noch mit Taten.
- Ich respektiere die Trainer und deren Entscheide, höre ihnen aufmerksam zu und befolge deren Instruktionen.
- Ich trete Personen im Club und im weiteren Umfeld des Eiskunstlaufs mit Respekt gegenüber - den Eismeistern, Preisrichtern, Konkurrenten, Helfern, Eltern etc.
- Ich gebe alles für meine eigene Leistung, verhalte mich aber jederzeit sportlich und fair und setze keine unfairen Mittel ein, um mir einen Vorteil zu verschaffen.
- Zum Training und Wettkampf erscheine ich pünktlich und gut vorbereitet
- Ich verlasse die Garderobe stets sauber und ordentlich, beteilige mich regelmässig am Putzdienst und trage Sorge zum Material.
- Ich erstelle in der Garderobe keine Fotos oder Videoaufnahmen - ein Einverständnis der Anwesenden reicht nicht, es ist grundsätzlich verboten.
- Auf dem Eis diskutiere und spiele ich nicht, sondern ich trainiere. Ich bin konzentriert, nehme Rücksicht auf mein Umfeld und störe die anderen nicht. Dies gilt insbesondere auch, wenn ich alleine trainiere.
- In der PFA stopfe ich nach dem Training stets meine Löcher.
- Ich halte mich an das Ethik-Statut von Swiss Olympic und bin über Vorgaben und Leistungen von Swiss Sport Integrity informiert. (<https://www.sportintegrity.ch/>)

Herzlichen Dank für Euren Beitrag!

Die Vorstandsmitglieder und die Trainer sind dafür verantwortlich, die Einhaltung der Chartas zu gewährleisten. Bei Missachtung behält sich der Vorstand Sanktionen vor.